



Ich bin **Harald Pflüger**, Jahrgang 1967, 3 erwachsene Kinder, Kraftfahrer Schwertransporte bei der Fa. Kurz in Friolzheim.

Meine ersten 5 Jahre als Gemeinderat, waren eine sehr prägende und lehrreiche Zeit.

Nachdem das Bürgerbegehren Einzelhandelsstandort „Seite“ 2018, aufgrund eines Formfehlers gescheitert war, ging ein Ruck durch die Bevölkerung. Dies bewog mich 2019 als Gemeinderat zu kandidieren und mich **gemeinsam** mit der **Liste LAND** für eine **neue Gesprächskultur** im **Gemeinderat einzusetzen**.

Zuhören, verstehen, diskutieren, akzeptieren, widersprechen, auch mal unangenehme Dinge ansprechen, darin sehe ich meine Aufgaben, sowohl innerhalb der Liste LAND, als auch im Gemeinderat. Durch Reibung und den gemeinsamen, konstruktiven Dialog entstehen für unsere Gemeinde die besten Ergebnisse. Daran möchte ich mich auch gerne weiterhin beteiligen.

Dass der Finanzhaushalt der Gemeinde momentan nicht ausgeglichen ist, dürfte mittlerweile bei jedem Bürger und jeder Bürgerin angekommen sein. Dies war schon in der Vergangenheit der Fall, jedoch konnte durch das stetige Erschließen neuer Baugebiete und Gewerbeflächen der Haushalt durch die Veräußerung von Grundstücken ausgeglichen und von der Problematik abgelenkt werden. Mittlerweile belasten jedoch Folgekosten der Baugebiete unseren Haushalt. Die Neubauten von Kindergärten, steigende Personalkosten für die Kinderbetreuung, die entsprechende Organisation im Rathaus, Renovierungstau öffentlicher Sport- bzw. Mehrzweckhallen, etc. Auch die Schaffung von weiteren Unterkünften für Asylbewerber und -bewerberinnen wird unsere Gemeinde auf eine harte Probe stellen. Nun muss der Haushalt wieder in geordnete Bahnen gelenkt werden.

Ein weiterer Punkt, welcher mich schon lange beschäftigt, sind Photovoltaik-Anlagen auf öffentlichen Gebäuden, sowie das Thema von Windkraftwerken und deren geeignete Standorte.

Auch stellt uns der akute und dringende Bedarf an Lehrkräften vor immense Aufgaben. Um diesem Lehrkräftemangel ein wenig entgegenzutreten und der nächsten Generation Wissen und Werte zu vermitteln, bin ich seit einiger Zeit, bei Bedarf, ehrenamtlich als Aufsichtsperson an unserer Gemeinschaftsschule hier in Wiernsheim tätig. Ich hoffe, als Vorbild, weitere meiner Mitbürgerinnen und Mitbürger für soziale Aufgaben innerhalb unserer liebenswerten Gemeinde zu motivieren und somit einen positiven Impuls für die Zukunft zu setzen.

Wir werden aktiv sein und handeln!